

Forums pour les joueurs

Je n'en peux plus

Par Gaby76 Posté le 07/01/2024 à 14h25

Bonjour , je suis une jeune maman de 35 ans j'ai 2 petite filles merveilleuse un mari aimant , un boulot que j'adore mais il y a le jeu . J'ai commencer à jouer au poker en ligne il y a une dizaine d'année , et aujourd'hui je suis au fond du trou . J'ai des idées noires , je pense qu'à jouer plus rien d'autre ne m'intéresse au point de délaisser mes enfants et ma famille . J'ai contracter 2 crédits à la consolat pour 7000 euros au total et j'ai tout perdu en à peine 2 mois . Je suis montée à 300 euros de mensualités je ne sais même pas comment je vais assumer . Et je continue à déposer , je joue de l'argent que je n'ai même pas . Mon mari n'est pas au courant , il y a quelques mois il a voulu séparer les comptes car je perdais du compte commun , des bcp plus petites sommes .. je lui ai promis que j'arrêtai tout ça a duré 2 mois et j'ai recommencer et vu que j'ai un compte perso maintenant il en voit rien donc je joue de plus en plus gros . Je ne sais plus quoi faire pour me sortir de cet enfer, je me cache pour jouer et personne n'est au courant . Je ne peux pas en parler à mon mari il m'as dit qu'il me quitterai si je recommençais , il s'efforce de mettre de l'argent de côté je ne peux pas lui dire que j'ai 7000 e de dettes . J'ai besoin d'aide je n'en peux plus

2 réponses

vh_inko - 17/01/2024 à 23h36

Bonjour Gaby et bravo pour ton courage de poster un message sur le.forum, c'est déjà un pas vers la guérison !

Il faut que tu t'accroches, il faut que tu t'interdis des jeux d'argent en ligne dans un premier temps, c'est très efficace !

Tu peux t'en sortir, ça fait pratiquement 5 mois que je n'ai plus parié et j'ai pu remboursé et mettre de l'argent de côté !

Je t'assure, arrêter a été la meilleure chose dans ma vie, vraiment ! C'est que du bonheur depuis !

Gaby76 - 18/01/2024 à 19h18

Bonsoir vh inko et merci pour ton msg .

Sa y est mon interdiction de jeu debute demain , 19/01 ! Je suis plutôt soulagée de cette décision . Ce qui m'inquiète plus ce sont mes soucis financiers , mon conjoint n'est au courant de rien et je ne vais même pas pouvoir assumer la fin du mois . Nous avons des enfants . Je me sens une moins que rien encore plus ce soir . Je dois payé une amende de 30 euros pour ne pas avoir la majoration et je ne vais même pas pouvoir , je n'ose pas toucher au compte commun par peur d'éveiller les soupçons . J'ai demander un rachat de crédit à

ma banque qui va traîner car je suis en période d'essai suite à un nouveau boulot . Et le pire c'est que je ne peux rien dire à personne j'ai une boule qui ne s'en va jamais , je me dit tout le temps ce que j'aurai pu faire avec tout cet argent et je me dégoûte . Je suis contente que tu t'en sorte , j'ai hâte d'en être à ce stade .